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委 員 会 報 告 
次年度幹事 安田高志 

■地区協議会が 23 日(日)に開催され

ます。出席をお願いします。 
■今日、次年度理事役員会を開催しま

すのでよろしくお願いします。 
第 4 回次年度理事役員会 
日時:平成 18 年 4 月 18 日(火)13:40～ 
場所:岐阜都ホテル 
出席者と資料の確認／議事録作成者: 
安田高志次年度幹事 

会長挨拶／議長選出: 
加藤義明次年度会長 

出席者:加藤(義) 安藤 中山 川島 
杉山 大洞 臼井 大橋 大島 
窪江 林 安田 

【議題】 
1.委員会事業計画承認の件 
 4 月 11 日開催第 2 回次年度クラブ

アッセンブリーにおいて各委員長か

らの発表された事業計画は下記の修

正により原案通り承認されました。 
･例会にて卓話がゲストのときは軽食

としない。 
･米山奨学生受入期間中に卓話をする。

その時、会員夫人にも参加を要請する。 
･育林例会は、10 月 10 日(火)年 1 回と

する。 
 
･5月15日(火) 会長エレクト例会を開

催する。 
･7 月 25 日(火)納涼例会を開催する。 

2.その他 
･例会にて一部禁煙テーブルを設ける。 
･本日の議題承認に伴い今後予定され

ている予備の次年度理事役員会を開

催しない。 
【報告事項】 
次年度ガバナー月信掲載予定の当ク

ラブ各役員等の顔写真は会員名簿を

利用する。ただし差替え希望の方は今

月中に申し出てください。 
友 情 と 奉 仕 の 灯 を 

スマイルボックス委員会 
★結婚記念日おめでとうございます★ 
長井義夫君 何とか、長もちしてい

ます。 
杉山正裕君  

 
前 例 会 の 記 録 

平成１８年４月１８日(火) 
[点鐘]１２時３０分 
[ソング] 
それでこそロータリー 
[ゲスト] 
[ビジター] 
 

 
[出席率]会員総数43名 
 （出席免除0名、猶予0名） 
本日出席 27名62.79％ 
[行事]会長挨拶 食事 幹事報告 
委員会報告 ニコボックス報告 
[卓話]『環境保全について』 

R.I.2630地区環境保全委員

故金正司様 
担当 副ＳＡＡ 

 
本 日 の 予 定 

第７３４回 
平成１８年４月２５日(火) 
[点鐘]１２時３０分 
[行事]職場例会 
於 内藤記念くすり博物館 

担当 職業奉仕委員会 

 
次 回 予 定 

第７３５回 
平成１８年５月９日(火) 
[点鐘]１２時３０分 
[行事] 卓話 

担当 職業分類委員会 

岐阜中週報
平成 18 年 4 月 25 日(火)
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卓 話 
『 環 境 保 全 に つ い て 』 

卓話者 R.I.2630 地区環境保全委員 
故金正司様 

※卓話はホームページの卓話集へ掲載して

います。ご覧下さい。 
岐阜中ロータリークラブホームページ 
http://www.gifunaka.com/ 


